

方を教えたのが始まりでした。その後、折り紙の魚を釣り上げる大会など、子どもたちを楽しませる企画を実施。それが小学校の先生の目に留まり、8歳になった今でも、子どもたちに折り紙の楽しさを教えています。

手が動く限り続けたい

よ」と笑います。折り紙を教えながら、たくさんの子どもたちの笑顔を見てきた林さん。「まるで1000人以上の孫がいるようです」と微笑みながら、「今後も手が動く限り続けたい」と話してくれました。

子どもたちから「折り紙の先生」と呼ばれて親しまれている林さんは、小学校などで折り紙を教えています。きっかけは10年以上前。折り紙を教えてほしいと近所の子どもから言われ、知っている折り

人気のあるキャラクターの折り方などは本を買って勉強し、教えるときには「頭にすべて入っています」と言う林さん。「本に載っていないものは既存の折り方を自分でアレンジして作ります。頭の体操にもなるんです

ピープル PEOPLE! Vol.30 匝瑳の人



林 くにまさ 州 政さん (80歳) 椿

みんな
みて!
みて!!

アートギャラリー



菜の花にチョウが舞っているよ。花の模様を工夫していろいろな形にしたんだ。切り絵が楽しくておうちでもいっぱい作ったよ。

豊栄保育所

大木 詩帆ちゃん



いろいろな色の花を作って花束にしたよ。紙をぎゅっと絞るのを頑張ったんだ。感謝の気持ちを込めて、家族に渡したよ。

東保育園

伊藤 瑠希くん



作品名は「古びた神社」。建物の色合いから、歴史を感じられるように表現。神社と調和するよう、背景色にも注意しました。

須賀小学校 6年

藤田 彬誉さん



※在籍校(園)・学年は3月末現在。

かっこう

郭公の会

クラブ・サークル紹介
Vol.112

郭公の会は、70代～90代のメンバー7人で活動する俳句サークルです。

俳句とは、17音の中に「季語」や「切れ字」といった約束ごとを含む“世界一短い詩”のこと。難しいイメージがあると思いますが、誰でも書けます。それは日常会話そのものが、俳句の「五・七・五」のリズムだったりするからです。大切なのは、自分の感情や気持ちを素直にリズムに乗せることで、外国語が含まれていてもいいんです。モットーは“和気あいあい”。句を考えるのは大変ですが、みんな一緒なので楽しいです。

メンバーを随時募集中。案外簡単で面白い“俳句の世界”、少しのぞいてみませんか。(代表・高安)



Profile ● プロフィール

活動日時…… 第1金曜日
13時～16時

活動場所… 八日市場公民館

問い合わせ …… 八日市場公民館 ☎72-0735



授与式に出席した児童・生徒ら



市教育委員会表彰の表彰状授与式が2月25日、市民ふれあいセンターで行われ、スポーツや文化・芸術分野において優れた功績のあった小学生2人、中学生2人、高校生3人の計7人が表彰されました。

◆被表彰者紹介

椎名姫羅 (平和小学校3年・児童画)
石崎優花 (八日市場小学校6年・意見発表)
平山権吏 (八日市場第二中学校3年・陸上競技)
吉野拓海 (横芝光町立光中学校3年・エアライフル射撃)
白土茶実 (成田高校3年・陸上競技)
大木春香 (敬愛学園高校3年・バレーボール)
大木奈々 (同校1年・同)

※氏名と3月末現在の在籍校・学年・功績種別。敬称略。

市教育委員会表彰 児童・生徒7人の功績をたたえる

平和4部に 新消防車両を 配備

平和分団第4部に新たな消防車両(小型動力ポンプ水槽付積載車)を3月5日に貸与しました。

本車両は平和分団唯一の水槽付き車両で、火災時の迅速な消火活動が期待できる他、チェーンソーなどが搭載されており、自然災害時での活用も想定されています。



平和4部に配備された消防車両